



Einladung SV Neujahrstart 2017



am Sonntag, den 08. Januar 2017

möchte der Sportverein Hahn
– wie in den vergangenen Jahren –
alle Mitglieder, Freunde, Werbepartner und
Gönner des Vereins einladen, um gemeinsam
mit ihnen das neue Jahr zu begrüßen.

Im Mittelpunkt des Vormittags stehen
Ehrungen an verdiente Mitglieder, die dem
Verein seit Jahrzehnten die Treue halten.
Abgerundet wird das Programm mit einem
Rück- und Ausblick auf das alte
und das neue Jahr

Der Sportverein will diese Gelegenheit aber
auch nutzen, um allen Helfern für Ihr
Engagement zu danken und lädt deshalb im
Anschluss zu einem kleinen Brunch ein.

Beginn der Veranstaltung ist um **10:30 Uhr** in
der Sporthalle im Sportpark.